

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Annulation de la projection-conférence de Gonzague Saint Bris

Mesdames, Messieurs,

Par la présente, je tiens à vous faire parvenir un communiqué de presse concernant la projection-conférence de Gonzague Saint Bris avec la participation de Robert Furlong qui était prévue ce jeudi 24 septembre 2015 au Théâtre de Verdure de l'Institut Français de Maurice à 18h45

Conférence qui aurait eu pour thème :

« LES HISTOIRES DRONES DE GONZAGUE SAINT BRIS »

De Léonard de Vinci à Malcolm de Chazal

En effet, nous sommes au regret de vous informer que Monsieur Saint Bris, le conférencier, est dans l'obligation d'annuler sa venue dans le cadre des festivités du Tricentenaire et ce pour des raisons indépendantes de sa volonté.

Nous vous communiquerons prochainement les dates retenues quant au renvoi de cette conférence qui se tiendra plus tard dans l'année.

En espérant qu'il vous sera possible d'annoncer cette annulation indépendante de notre volonté, veuillez agréer, Mesdames, Messieurs, nos meilleures salutations.

Ce vendredi 18 septembre 2015

Jean-Luc Maslin

Conseiller de coopération et d'action culturelle près l'Ambassade de France Directeur de l'Institut français de Maurice

Conférence organisée en collaboration avec :













1